

# “El periodismo chileno se enluta con su pérdida”

El presidente de la UDI por el “sí”, abogado Jaime Guzmán, expresó su pesar ante el deceso de don Germán Picó, con las siguientes palabras: “La noticia me ha impactado profundamente, porque sentía un gran aprecio por don Germán, a quien me tocó conocer en sus grandes cualidades humanas, que despertaban hacia él un especial afecto y simpatía”.

“Como presidente de la UDI quisiera destacar el extraordinario aporte que hoy representa LA TERCERA, como expresión de un periodismo que ha sabido combinar la objetividad con una masiva circulación nacional; es la obra principalísima de don Germán Picó Cañas, para quien esta empresa periodística representó el más querido de sus afanes”.

## PATRICIO PHILLIPS

Por su parte, el presidente del Partido Nacional, Patricio Phillips, señaló: “El Partido Nacional está acongojado, porque liberales y conservadores, que en un tiempo fueron gobierno con el Partido Radical, vimos la figura destacada de Germán Picó Cañas. El periodismo chileno también se enluta. En las páginas del diario “La Tercera” siempre tuvimos una acogida como demócratas. Este hombre sirvió a la República, a su partido y a la democracia. Germán, aparte de eso, era amigo de mi suegro, compañeros de ruta del Partido Radical, y es por eso que guarda mi familia, especialmente mi mujer, un recuerdo hacia esta persona, cuyo desaparecimiento enlutece al país, al periodismo y también a los partidos políticos”.

## LIBERALES

El Partido Liberal, que preside el ex senador Hugo Zepeda, puntualizó: “El Partido Liberal manifiesta su profundo sentido pésame a la familia



Jaime Guzmán

Picó Cañas por el sensible fallecimiento de don Germán Picó Cañas, distinguido hombre público que durante toda su vida supo defender la democracia y la libertad de expresión”.

“Hacemos extensivo nuestro pésame al diario “La Tercera” y a todos sus colaboradores”.

## PDC

A su vez, el presidente de la Democracia Cristiana, Patricio Aylwin, sostuvo: “Germán Picó Cañas fue un gran servidor público. Como vicepresi-



Patricio Aylwin

dente de la Corporación de Fomento de la Producción, como Ministro de Estado, como empresario y como dirigente de la Asociación Nacional de la Prensa demostró extraordinarias condiciones de talento, capacidad de trabajo, trato humano y ecuanimidad”.

“Fue uno de los más eficientes colaboradores de los gobiernos radicales en la tarea de promover el desarrollo nacional. En nombre del Partido Demócrata Cristiano y en el mío personal, expreso a su familia y al diario “La Tercera” nuestras sentidas condolencias”.



Integrando el Gabinete de Gabriel González, don Germán (segundo de derecha a izquierda) después de la inauguración del período 1953 del Congreso Nacional.